



Primera Mesa de Trabajo Pelágico se realiza en Toltén con apoyo del equipo de la senadora Carmen Gloria Aravena



Hasta la comuna de Toltén se trasladó el equipo de la senadora Carmen Gloria Aravena para liderar la primera Mesa de Trabajo Pelágico de La Araucanía, una instancia clave para avanzar en la implementación de la Ley de Fraccionamiento Pesquero, especialmente en lo relativo al artículo transitorio impulsado por la parlamentaria, que busca entregar un apoyo concreto y directo a los pescadores artesanales de la región.

La actividad contó con la participación del presidente de la Asociación Gremial de Armadores Pelágicos, Edgardo Jaramillo; el alcalde de Toltén, Carlos Martínez, y representantes de distintas instituciones públicas del Estado, quienes se sumaron a este espacio de diálogo y planificación conjunta.

Carlos Martínez, alcalde de Toltén, valoró la instancia señalando:

“Hemos concluido el primer taller de trabajo para seguir haciendo una proyección del desarrollo de la

pesca pelágica en la región de La Araucanía. La enorme contribución de autoridades legislativas como la senadora Carmen Gloria Aravena y la incorporación de diversas instituciones del Estado nos permite mirar con optimismo hacia adelante. La Araucanía tiene hoy una gran oportunidad para, junto a sus pescadores, construir desarrollo, mejorar la economía y generar bienestar y oportunidades para todos”.

Por su parte, Edgardo Jaramillo, presidente de la Asociación Gremial de Armadores Pelágicos, destacó:

“Esta es la primera reunión formal de la Mesa de Trabajo Pelágico de La Araucanía, y marca un punto de partida para avanzar en soluciones reales para nuestros pescadores artesanales, con diálogo y coordinación entre gremios, autoridades locales y el Congreso”.

Desde el equipo de la senadora Aravena reafirmaron el compromiso de seguir trabajando en te-



reno, en contacto directo con las comunidades costeras y sus necesidades,

para asegurar que la Ley de Fraccionamiento Pesquero se traduzca en be-

neficios concretos para los trabajadores del mar de La Araucanía.

